



**Nombre de alumnos: Flor de Liz
García Mendoza**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas
Perez**

Nombre del trabajo: “Humanismo”

**Materia: teorías y sistemas en
psicología**

Grado: 1er cuatrimestre psicología

Grupo: “A” escolarizado

INTRODUCCIÓN

El Humanismo es conocido en estos tiempos, básicamente se trata de ser humano o el hombre y de como esta especie ha sido el centro de estudio para las ciencias del renacimiento, ya sea para la medicina, la biología, la química y también para la cultura y las artes en las que se plasman la belleza del ser humano.

La psicología y la filosofía no se quedó atrás ya que estaban curiosos de poder conocer al hombre en su totalidad, en su existencia, en su razón, mente y alma.

HUMANISMO

Se refiere a un movimiento intelectual que nace durante el siglo XV en medio del renacimiento. Su principal premisa era la valorización novedosa de la dignidad humana y su relación con la cultura de una antigüedad tradicional.

Antecedentes.

Edad media.

Filosofía y la enseñanza se vinculaba con la religión y lo teocéntrico.

Siglo XIV

El ser humano volvió a centrarse, Florencia fue la cuna del humanismo.

S. XIV – S. XV

Se pasa de una mentalidad de fe a una de conocimiento empírico.

S. XIII

Se basaban en Aristoteles.

Indicadores del humanismo.

- Estudia el aprendizaje, su meta común es enfocar lo que significa el existir como ser humano y los filósofos humanistas se adhieren a la filosofía europea.
- Es una filosofía de la vida que sitúa al hombre, la humanidad, la naturaleza y el universo

Principios básicos del humanismo.

- El hombre como conquistador del espacio que ocupaba la religión y esta conquista se hace en base a las dos facultades que definen al hombre es la razón y la libertad.
- Siglo XX: cuando se entienden los escritos de Aristoteles entonces se considera a la filosofía como instrumento de la teología.
- La felicidad del hombre de este mundo que consiste en el pleno ejercicio de la libertad y en la consecuencia de los modelos de existencia.

Principales aportaciones del humanismo a la psicología.

- Se cambia la forma de hacer psicoterapia.
- Se cambia el concepto de hombre.
- La valoración orgásmica.

CONCLUSION.

En este trabajo o cuadro sinóptico se aprendió un poco del Humanismo en el sentido psicológico en el que en la antigüedad se trataba de comprender al ser humano culturalmente, ellos se interesaban por poner al humano en el centro de todo, como único protagonista de todo.

Esta corriente que fue adaptada al renacimiento en el que podemos identificar por sus esculturas, arquitectura, pintura, etc., en el que el ser humano se encontraba al centro, algunos se enfocaron en su mente y sobre cómo su comportamiento conlleva a ciertos factores, temas de conocimiento, etc.